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平成３０年第１回黒石市議会定例会一般質問通告表

所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨通告順位

１ 黒石市立東児童センターについて

ア 現状の把握について

イ 今後の見通しについて

２ 黒石市立黒石東小学校地域・学校連携施設

について

ア 活用状況について
１ 新 政 会 三 上 廣 大

イ 今後の見通しについて
（ ）一問一答方式

３ 平成３０年度重点事業について

ア 地域おこし協力隊導入事業について

イ 黒石市中心市街地活性化基本計画策定事

業について

４ 市長の政治姿勢について

ア １期４年間の市政運営について

１ 小・中学校適正配置について

ア 中学校統合後の現状と課題について

２ 黒石産「ムツニシキ」について

ア 平成２９年度の取り組みについて
２ 自民・公明クラブ 今 大 介

イ 今後の展開について
（一括方式）

３ 市道除雪について

ア 現状について

イ 今後の対応について

１ 教育問題について

ア 暴力行為・いじめ・不登校などに関する

調査について

イ 新学習指導要領への対応について

ウ 教職員の労働時間、ストレスチェックに

ついて

３ 自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭 ２ 当市の人口減少対策について

一問一答方式 ア 将来人口推計について（ ）

イ 担い手不足について

ウ 少子化対策について

３ 健康都市宣言について

ア くろいし健康マイレージの状況について

イ くろいし健康優良事業所について
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１ 統廃合後の施設の利活用について
ア 閉校後の中学校について
イ 閉校予定の小学校について

２ 当市における空き家について
ア 現状について
イ 対策について

３ 当市における所有者不明の土地について
４ 高 佑 会 髙 橋 美 紀 子

ア 現状について
（ ）一問一答方式

イ 対策について
４ 当市の職員について
ア 職員採用の計画と現状について
イ 職員数と業務量について
ウ 職員の評価と分析について

１ ロジスティクス戦略推進事業について
ア 現状について
イ 具体的な取り組み内容について
ウ 期待される効果について

２ 新設黒石市立黒石小学校新築事業について
ア タイムスケジュールについて

５ 自民・公明クラブ 工 藤 俊 広 イ 事業発注について
一問一答方式 ウ 長寿命化計画について（ ）

３ 黒石よされブラッシュアップ事業について
ア 知名度向上について
イ 参加者増加の取り組みについて

４ 市民活動への報奨制度事業について
ア 事業内容について

１ 農業振興について
ア 外国人実習生の今後の状況について
イ 米の生産調整について

６ 自民・公明クラブ 村 上 啓 二 ２ 黒石病院について
（一括方式） ア 予算書から見る今後の状況について

３ 西十和田トンネル（仮称）について
ア 現状と今後について

１ 市職員の雇用状況について
ア 臨時・非常勤職員について
イ 障害者雇用について

２ 小・中学校適正配置後の空き施設について
ア 利活用について

７ 日 本 共 産 党 工 藤 禎 子
イ アドバイザーの設置について

（ ）一問一答方式
３ 西十和田トンネル（仮称）について
ア 市要望に対しての県の回答について
イ 市にとっての効果をどのように分析して

いるのか
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１ 小・中学校適正配置について

ア 小学校の新築・増築工事について

イ スクールバスについて

ウ 学校給食について

２ 観光行政について

８ 黒石市民クラブ 後 藤 秀 憲 ア 当市へのインバウンドの入込数について

（一括方式） イ 当市への宿泊目的の観光客数について

ウ キャンペーンやエージェントツアーの成

果について

３ 自治体国際化協会への職員派遣について

ア 経緯と目的について

１ 人口減少対策について

ア ５０年先、１００年先を見据えた計画に

ついて

イ 黒石らしさを強調する具体的計画につい

て

９ 黒石市民クラブ 福 士 幸 雄 ウ 人口減少対策係の設置について

（一括方式） ２ 議会における市の答弁について

ア 一般質問に対する検討事項の結果につい

て

イ 検証・評価結果の公表について

３ 市長の政治姿勢について

ア 次期市長選への立候補について

１ 平成３０年度予算について

ア 予算要求とヒアリングの内容について

イ 新設黒石市立黒石小学校新築事業に伴う

当市の財政状況について

２ 平成３０年度主要施策について
10 自民・公明クラブ 中 田 博 文

ア 新規重点事業の目玉と特徴は
（ ）一問一答方式

３ あけぼの町団地住宅建設事業について

ア 今後の実施計画について

４ ぷらっと号について

ア コースの拡張と見直しについて


